
平成 13 年総会報告 

今年度総会を平成13年6月16日(土)午後4時半～8時、 
新宿東口TOPSビル7F「TOPS BAR2」で総会を行いました。 
l 今次総会で協議、承認された議案は以下の通りです。 
1. 平成12年度会計報告 

自平成 12年6月1日至平成 13年5月31日 （単位：円） 
収入の部 支出の部 

前年度繰越金 370,748 総会会場費 175,000 
総会会費 126,000 通信費 31,160 

年会費（終身会費含） 157,000 事務費 13,372 
雑収入 6,000 慶弔費 49,708 

  雑費 61,841 
  次年度繰越金 328,667 

合計 615,749 合計 615,749 
上記の通り報告いたします。 

  平成13年6月16日 
                               会計  山田 美恵子  印 
                           会計監査  高橋   暁    印 
2. 現役陸上部との接点について 必ずよく読んでください。 

陸上部の現状は顧問の先生が水泳部との兼任（1名が兼任、
1名が準顧問）であるため、練習や試合の引率などが思う
に任せず、円滑な活動をしているとはいえません。 
学校側も学外指導員の設置が出来るか検討中で、本会が学
校側からの協力要請を受ける可能性もあります。 
要請を請けて本会から引率などにあたっていただける場
合、一律二千円を会から経費として支給いたします。 
これとは別に、インターネットのホームページ上に陸上部
の試合日程を掲載したり、メルマガを発行したりして活性
化していきたいと思います。 
陸上部顧問の先生より。 
・本年度は正式な顧問 2名による開設が出来ず生活指導部

大坪が顧問の代理として参加しています。 
・全部員数 41 名ですが、日常的な練習参加率が低いよう
です。新入生（1年）は10名が入部しました。 
・大会などの成績は思うにまかせませんが、6 月 10 日の
都高校学年別大会100mでは3名が予選を通過しました。 
・OB会からの御支援はありがたく思います。生徒ともよ
く相談したいと思います。          井口成明、
大坪圭輔 

3. 新執行部承認 
 6 回生山田晃三氏より、山田会長および若林副会長の退
任動議が提出されました。新会長として 25回生河村豊氏、
新副会長として 25 回生白石國夫氏が推され、全会一致を
以って退任および新任人事が了承されました。 
退任：山田晃三（6回生 前会長）、 
   若林直敏（7回生 前副会長） 
新任：河村豊（25回生 会長）、 
   白石國夫（25回生 副会長） 
留任：宇田川純子（11回生 副会長）、 

   石黒裕朗（27回生 幹事長） 
   橋詰大慶（40回生 ウェブマスター） 
新旧役員のご挨拶は別項を設けました。 
先代会長、副会長長い間ありがとうございました。役員は

退任されても会の活動には今まで通りのご参加をお願い
いたします。 

4. 出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 
６山田晃三、７篠原正夫、7野村満利、11宇田川純子、11
平塚（室井）さゆみ、12竹沢俊行、13山田（内田）美恵
子、22 篠原仁、25河村豊、25 白石國夫、26 宮崎博之、
26 藤田知之、27 今村（仙波）豊、27 石黒裕朗、31 武田
博美、40橋詰大慶、47岸慎也、47木村貞晴 以上19名 
 

5. 懇親会 
 新会長河村先輩の音頭で乾杯のあと、懇親会に移りまし
た。 
出席者数が少なかったのですが、31 回生の武田さんがか
わいいお嬢さん 2 人同伴で出席してくれたり、27 回生今
村（仙波）訓が卒業以来はじめて出席してくれたりで、和

やかな雰囲気の懇親会となりました。 
*新型カメラを持っていったのですが、設定不備により、
まともな写真が撮れませんでした。懇親会の雰囲気をお伝
えできないことをお詫び申し上げます。（石黒） 

 
＊同窓会創立 50 周年パーティが 10 月 13 日 13：00 より中野
サンプラザで開催されます。多数のご出席をお待ちしています。
＊年会費のお振込をお願いします。 
本会の運営は皆さんからの年会費でまかなっております。 
一般：¥3,000. 学生：¥1,500. 終身会費：¥50,000. 
納入は郵便振替で下記の口座へお願いします。 
00150-0-362260 東京大学附属高等学校陸上部OB会 

新旧役員挨拶 

＊OB 会創立時に会長となり、途中伊東東一君に会長をお願い

いたしましたが、再度会長をさせていただくことになり、以来、
長きに亙り会員皆様のご協力を得て、今日まで無事に任務を遂
行できましたことを大変感謝しております。 
二十一世紀を迎へ退任させていただくことにいたしましたが、
河村新会長の下、本会を今まで以上に盛り立てていただきます
よう皆様のご協力、ご支援をお願いし、ご挨拶といたします。 

3代目会長 6回生 山田 晃三 
 
＊去る、6月16日の総会において 4代目会長を仰せ付かりまし
た、25 回生の河村 豊と申します。まだまだ若輩者であります
私が、このような大役を務めることが出来るものなのかわかり
ませんが、一所懸命に頑張りますので、会の皆様のご指導、ご
協力を賜り、共に会を盛り上げていきたいと思います。会員皆
様方のご提案なども会の運営に生かして行きたいと思いますの
でよろしくお願い申し上げます。 

新会長 25回生 河村 豊 
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皆さんの近況報告（返信葉書近況欄より 敬称略、順不同） 

●皆様によろしくお伝えください。    19回生 藍沢正道 
●幹事ご苦労様です。      21回生 千田（三吉）雅子 
●お元気ですか。今年は毎年実施されている会計検査がなく、
日程の都合がよさそうなので、久しぶりに参加したいと思いま
す。楽しみにしております。いろいろとお世話になりますが、
よろしくお願いします。     27回生 今村（仙波）豊 

編者注：今村君のハプニングはホームページを参照してください。 

●いつもお世話様です。16日は文化祭の初日で今回も参加でき
ません。大変申し訳ありませんが、皆様によろしくお伝えくだ
さい。                30回生 水野裕 
●いつもお知らせありがとうございます。申し訳ありませんが
欠席させていただきます。よろしくお願い致します。 
                  23回生 水沼房子 
●お知らせいただいた時点では、久しぶりに出席のつもりでい
たのですが、当日横浜方面から抜け出すことが不可能となり、
残念ですが、欠席させていただきます。皆様に宣しく。5月18
日～23 日の間、有楽町の駅の近くのギャラリーで、12 回目の

個展を持ち、OB・OGの方も数多く観に来て呉れました。生涯
現役を目指しています。         6回生 伊東東一 
●勤務は未だ名古屋ですが秋には東京に戻るつもりです。  

9回生 高野俊彦 
●皆様にお会いすること楽しみにしています。よろしくお願い
致します。              12回生 竹沢俊行 
●現在、次世代携帯電話（通称FOMA）の開発をしております。
5月30日に試用サービスを開始しましたが、まだまだ課題が山
積みなので休日出勤がなければ、総会に出席いたします。                 
                   40回生 内田基之 
●今年はいよいよ還暦を迎えます。主人も定年となり最下 草花
と家庭菜園・温泉も割に近く丹沢のふもとでのんびり暮しです。
皆様のご活躍をお祈り申し上げます。 
               9回生 白川（松本）眞理子 
●いつもご連絡ありがとうございます。そしていつも計画をあ

りがとうございます。…にもかかわらず出席できず申し訳あり
ません。職場と保育園（2才、4才）の往復の日々…（10才も
います） 勤務時間だけが伸び、睡眠をけずる日々（でもやせ
ない） コンピュータのコの字もわからず（?!！すみません）
このままではいけないなーと思いつつ…日々やっとこさ暮らし
ている状況です。 すてきなお知らせを受けとる度に、時代の
すすみを感じています。 “リアルタイム”にいつか参加できる
かなー（ムリかなー） やりたいことはいーっぱいあるのです
が…おいつかなくて!!! （フー 久々のおたよりがぐちになっ
てしまいすみません） 皆様によろしくおつたえください。              
              29回生 田中（長谷川）典子 
●極力、出席できるように努めますが、難しいのが現実です。
出席できそうな場合には連絡させていただきます。ただし、か
なり遅れての出席となりそうですが。 皆様によろしくお伝え
ください。               27回生 高橋暁 
●4 月、私たちの研究所は「独立法人」とかいうものになりま
した。この改組に伴って、それまでの酸性雨関連の仕事からデ
ィーゼル排ガスなどを対象とする仕事に移りました。定年まで
2年を切り、「最後のご奉公」です。皆様のご活躍を祈ります。                         
                    10回生 福山力 
●残念ながら出席できません。勤務先の本社ビル移転に伴い、

現在お台場で働いています（フジテレビのとなりです）お台場
へお越しの際は、ぜひお声を掛けてください。                  
               30回生 池田（広瀬）幸乃 
●石黒先輩 先日はおでんわを頂きお手数おかけして申し訳あ

りませんでした。大変残念ながら今年も出席かないません。み
なさまにどうぞよろしくお伝えくださいませ。 私は元気でや
っております。仕事は中国語通訳しています。何かありました
らご用命ください!!        31回生 周（武田）紅子 
●昨年また体調を崩し、現在療養中ですので誠に申し訳ござい
ませんが、出席することができません。皆様に宜しくお伝え下
さい。                 37回生 岡香織 
●昨年末に滋賀に引っ越してきて約 5 ヶ月がたちました。12
月下旬で今まで勤めていた会社を辞めて今はアルバイトをしな
がら主婦をしています。以前に比べれば東京にはだいぶ近くな
りましたが、今年は都合がつかないので不参加です。他、OB・
OGの皆様にもどうぞよろしくお伝えくださいませ。 
                35回生 瀬川（吉澤）香 
●腰痛が又再発し、治療中につき、今回は欠席させていただき
ます。次回出席できる様、努力中です。             

               13回生 藤島（中村）てる子 
●今回は仕事の都合上出席できません。皆様によろしくお伝え
ください。尚、今年度文の年会費は払込みました。         
                   36回生 武野利彦 
● 28回生 前田俊一 ↓ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


